

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Ville de Brossard

Le conseil municipal souligne les 50 ans d'ancienneté d'un de ses employés

Brossard, le 7 octobre 2021 – La mairesse Doreen Assaad a souligné, lors de la dernière assemblée du conseil municipal du 5 octobre dernier, les 50 ans d'ancienneté de monsieur Claude Déziel à la Ville de Brossard en tant que membre du personnel de la Direction du génie. Madame Assaad a lu une lettre à M. Déziel pour lui exprimer toute l'admiration que le conseil municipal a voulu lui témoigner.

Acteur privilégié de tous les changements que la ville a connus depuis 1971, Claude Déziel fait partie d'un groupe sélect qui compte très peu de membres. Cinquante ans dans le même lieu de travail, c'est tout à fait exceptionnel.

« Le dévouement de Claude Déziel, son engagement et ses qualités en tant que professionnel, afin d'offrir des installations de qualité aux citoyennes et citoyens de Brossard au cours des cinquante dernières années, sont tout à son honneur. Tout le personnel de la Ville se joint à moi pour le féliciter chaleureusement », a souligné la mairesse Assaad.

La passion, la persévérance et le devoir de mémoire prennent aussi tout leur sens lorsque nous pensons à une carrière telle que celle de Claude Déziel. Une belle source d'inspiration pour les employés, les citoyens et les élus municipaux.

Bas de vignette : Monsieur Claude Déziel, employé de la Ville de Brossard, qui célèbre cette année ses 50 ans d'ancienneté.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél. : 450 923-6311

brossard.ca

 **brossard**